

Fecha 04.07.2023	Sección Política	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

Recibe AMLO a la nueva titular de la SRE en primer encuentro formal

Bárcena obtuvo el nombramiento el 13 de junio tras la salida de Ebrard

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador recibió ayer a la recién designada canciller Alicia Bárcena, con quien dialogó sobre asuntos diversos de la política exterior del país.

Representó el primer encuentro formal entre la nueva titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) con el mandatario federal tras su nombramiento el pasado 13 de junio, luego de la salida de Marcelo Ebrard, quien busca la candidatura presidencial de Morena.

El propio presidente tuiteó ayer: "Acordamos varios asuntos con Alicia Bárcena, secretaria de Relaciones Exteriores", y acompañó la publicación junto a la funcionaria desde uno de los salones de Palacio Nacional.

El sábado pasado, en la conmemoración por el quinto aniversario del triunfo electoral del mandatario, que se realizó el Zócalo, Bárcena ya estuvo como parte del gabinete presidencial.

Su llegada al cargo se da para el cierre del sexenio del tabasqueño y en medio de una agenda de política exterior donde destaca la colaboración entre México y Estados Unidos en temas de seguridad, migración, combate al fentanilo y al tráfico de armas.

Pero también con las tensiones con los vecinos del norte, incluido Canadá, por la prohibición de México a la importación de maíz transgénico, lo que conllevó a una solicitud de consultas por los socios comerciales en el T-MEC. Además de que se debe preparar la próxima Cumbre de Líderes de América del Norte, que prevé realizarse en Ca-

nadá en noviembre próximo.

Un hecho relevante también ha

sido el diferendo con el actual gobierno de Perú de Dina Boluarte, luego de que el presidente mexicano ha expresado su rechazo a la forma como fue destituido su homólogo peruano, Pedro Castillo, y sus críticas por la represión actual en aquel país, lo que llevó a la expulsión del embajador mexicano en Lima, Pablo Monroy. Además, México dio asilo a la familia de Castillo ante los riesgos a su seguridad.

También resalta la posición del gobierno de López Obrador para retomar la relación con las naciones de América Latina, que se ha reforzado con la llegada de gobiernos progresistas en naciones como Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia y Honduras, por citar algunos. De hecho, el presidente mexicano ya confirmó su participación en Chile en los actos conmemorativos por el 50 aniversario del golpe de Estado y asesinato del presidente Salvador Allende el próximo 11 de septiembre.

“

El sábado ya estuvo en el acto del Zócalo como parte del gabinete presidencial



Página 1 de 2
\$ 83970.00
Tam: 270 cm2

Fecha 04.07.2023	Sección Política	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------



▲ **Conversaron en Palacio sobre lo que viene en materia de política exterior del país.**
Foto tomada de Twitter